
SPD       
Fraktion im Bezirksrat  Misburg/Anderten der 
Landeshauptstadt Hannover 
 
Bezirksbürgermeister 
Herrn Klaus Dickneite 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten   
Trammplatz 2 
 
30159 Hannover 

 
Hannover, den 18.01.2016 

 
Anfrage:    gem: § 14  der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 

   Hannover in die Sitzung des Stadtbezirksrates vom   03.02.2016 
 

 
Ablagerungen auf dem Papenburg-Gelände 
 
Im Rahmen einer Anhörung mit Herrn Papenburg (zur geplanten Entlastungsstraße 
auf seinem Gelände) im letzten Jahr, erfuhren wir von unerlaubten Ablagerungen auf 
nicht genehmigten Grundstücksflächen innerhalb des Papenburg-Geländes.  
Gleichzeitig erfuhren wir, dass das Gewerbeaufsichtsamt diesbezügliche 
Feststellungen getroffen hat.  
Zur Jahresanfang 2016 wollte Herr Papenburg seinen Schwerlastverkehr nicht mehr 
auf die Anderter Straße sondern über den Lohweg auf die Höversche Straße  fahren 
lassen -als Testphase-.  
  
  
Wir fragen daher die Verwaltung:  
 

1. Welche Feststellungen hat das Gewerbeaufsichtsamt getroffen und 
was unternimmt die Verwaltung im Hinblick auf diese Einlassungen? 
 

2. Was hat bzw. unternimmt die Verwaltung gegen diese illegalen 
Ablagerungen? 

 
3. Wann können wir endgültig mit dem Beginn dieser „Testphase“ durch 

die Fa. Papenburg rechnen? 
 

 
 
 
Hans-Jürgen Gesk 
Fraktionsvorsitzender 

Drucks. Nr. 15-0116/2016 


